

Jeudi 18 novembre 2021, 17h15

leçons inaugurales

Lucas Liaudet

Professeur ordinaire à la Faculté de biologie et de médecine de l'UNIL Médecin chef au Service de médecine intensive adulte du CHUV

La physiopathologie, le fil d'Ariane du clinicien

Jean-Daniel Chiche

Professeur ordinaire à la Faculté de biologie et de médecine de l'UNIL Chef du Service de médecine intensive adulte du CHUV

Adapter pour mieux soigner: la révolution de la recherche clinique aux soins intensifs

Introductions

Pr Philippe Eckert, Directeur général du CHUV Pr Manuel Pascual, Doyen de la Faculté de biologie et de médecine de l'UNIL

Plus d'informations et lien de diffusion de la visioconférence : unil.ch/fbm/LI-LA



